



De publicación inmediata: 12/01/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LA GRAN INAUGURACIÓN DEL NEXUS CENTER, UN COMPLEJO DE \$64 MILLONES, EN EL CENTRO URBANO DE UTICA

El complejo recreativo y deportivo de clase mundial funcionará como un establecimiento de primera línea para torneos de hockey sobre hielo, lacrosse bajo techo, fútbol y otros deportes de campo

Organizará grandes competencias y atraerá a los equipos deportivos del noreste y Canadá a la región de Mohawk Valley

Se espera que atraiga a más de 320,000 visitantes anuales, quienes aportarán más de \$26 millones a la economía regional, lo que reforzará la visión económica del estado para Mohawk Valley

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy la gran inauguración del Nexus Center, un complejo de \$64 millones, en el centro urbano de Utica. El anuncio se realiza con anticipación al inicio ceremonial de los juegos de hockey que realizarán los funcionarios locales más tarde esta noche. Gracias al apoyo del estado, que incluye \$22 millones mediante la Iniciativa de Revitalización de la Región Norte del Estado (Upstate Revitalization Initiative o URI, por sus siglas en inglés), el complejo recreativo y deportivo para torneos de 170,000 pies cuadrados se utilizará para hockey sobre hielo, lacrosse bajo techo y fútbol, entre otros deportes de campo, y atraerá equipos de jóvenes competitivos de Estados Unidos y Canadá. Se prevé que, en el Nexus Center, se realizarán 24 torneos de hockey y 24 de lacrosse por año, y que se recibirá a más de 320,000 visitantes al año, con lo que se generará una ganancia directa de más de \$26 millones anuales.

"La finalización de este complejo de clase mundial consolida la visión continua del estado de lograr la transformación de Utica en un destino para los fanáticos de los deportes y las familias", **dijo la gobernadora Hochul**. "Gracias a la asistencia de Nueva York, este centro seguramente hará que la economía de Mohawk Valley comience una racha ganadora que durará años".

El Nexus Center tiene tres pistas de hielo y se encuentra junto al Adirondack Bank Center, hogar de los Utica Comets de la Liga Estadounidense de Hockey, los programas de hockey masculino y femenino de la Universidad de Utica, y la

organización de hockey juvenil Utica Jr. Comets. Las pistas de hielo pueden transformarse fácilmente en superficies de canchas para permitir que se realicen deportes que se juegan sobre césped. El Nexus Center ofrece también más de 25 vestuarios; espacio para oficinas comerciales, para clases universitarias y para tiendas; servicios de alimentos y bebidas; y otros espacios para entrenamiento multiuso.

El Nexus Center se centrará en participantes de competencias que sean de otras localidades durante todo el año y prestará servicios durante la semana a atletas locales para prácticas y entrenamiento. Cuando el establecimiento no se esté usando para un torneo u otros eventos, funcionará como un centro recreativo y deportivo comunitario para organizaciones deportivas, escuelas secundarias y universidades de la zona. La conexión entre Nexus Center y Adirondack Bank Center en Memorial Auditorium de Utica también incrementa el impacto y el alcance regional en conjunto. Los planes futuros para el Nexus Center incluyen una expansión a un centro de deportes para todo el año, con el potencial de agregar canchas multiuso al aire libre al norte y en el área de Harbor Point, una idea en conformidad con el Plan Maestro del Puerto de Utica.

La Universidad de Utica recientemente [anunció](#) su asociación con el Nexus Center para mejorar el programa Administración Deportiva y brindar una oportunidad muy innovadora y primera de su tipo para que los estudiantes del programa experimenten la vida profesional real. El Nexus Center permitirá a los estudiantes tener una experiencia de aprendizaje práctica e interactiva para que estén mejor preparados cuando busquen un empleo después de la graduación. En la última década, el sector deportivo se disparó y, de ser la 23.^a industria en tamaño del país, pasó a ser la sexta. La Universidad de Utica apenas tiene 40 estudiantes actualmente en el programa Administración Deportiva.

Esta adjudicación de la URI, junto con muchas otras inversiones estatales adicionales, ha ayudado a transformar el centro de Utica en un nuevo y emocionante centro urbano. Con el aporte del Consejo Regional de Desarrollo Económico de Mohawk Valley y otros accionistas, los vecindarios de la zona céntrica fueron rediseñados como destinos de entretenimiento urbano, recreación, deportes y espíritu emprendedor.

Las inversiones clave incluyen el recientemente renovado Memorial Auditorium de Utica, que es el hogar del equipo de hockey Utica Comets y el club de fútbol de la ciudad de Utica de la Major Arena Soccer League; apartamentos tipo loft en las calles Genesee y State y en el vecindario Bagg's Square; una inversión estatal de \$300 millones para ayudar a que el nuevo hospital reforme la imagen del centro; \$6 millones en financiamiento de la URI para el Proyecto de Escolleras de Harbor Point de Utica, la última mejora de infraestructura restante necesaria para atraer el desarrollo del sector privado; y una asociación público-privada de \$1,000 millones con Wolfsped, que ha generado cientos de puestos de trabajo en el Marcy Nanocenter.

La presidenta, directora ejecutiva y comisionada de Empire State Development (ESD), Hope Knight, declaró: "Parafraseando a otra estrella, el grande del hockey,

Wayne Gretzky, digo que, bajo el liderazgo de la gobernadora Hochul, el estado de Nueva York realmente está patinando para alcanzar el disco, en vez de enfocarse en el lugar en el que estuvo. Este interesante establecimiento será un impulsor económico para Utica, ya que atraerá a los residentes al centro y a miles de visitantes al año a la región".

El senador estatal Joseph Griffo sostuvo: "Me enorgullece que el Nexus Center en el centro urbano de Utica esté abierto, y agradezco los esfuerzos de todos los que trabajaron juntos para lograr que este importante proyecto se hiciera realidad. Esta nueva creación y complejo deportivo atraerá a los visitantes y las familias al área, y respaldará y hará crecer las economías locales y regionales. El Nexus Center, junto con el mejorado Adirondack Bank Center en el Memorial Auditorium de Utica, será un catalizador del crecimiento y el desarrollo futuros de la región y complementará el crecimiento y el desarrollo que ya están teniendo lugar en Utica y Mohawk Valley".

La asambleísta Marianne Buttenschon señaló: "Toda la comunidad de la Región Central de Nueva York se beneficiará de lo que el Nexus Center tiene para ofrecer. Esta incorporación aporta una variedad de oportunidades de establecimientos para los eventos deportivos, comunitarios y especiales, entre otros, y generará una afluencia de visitantes, quienes producirán beneficios económicos. También pude obtener \$600,000 para el programa educativo de vanguardia que la Universidad de Utica ofrecerá en colaboración con el Nexus Center. El Nexus Center es otra joya más que se agrega al crecimiento de la ciudad de Utica, el condado de Oneida y toda nuestra región."

Los copresidentes del Consejo Regional de Desarrollo Económico de Mohawk Valley, Lawrence T. Gilroy III, presidente de Gilroy, Kernan & Gilroy, Inc. y la Dra. Marion Terenzio, presidenta de la SUNY Cobleskill, aclararon: "El Nexus Center es una parte esencial de la visión estratégica para la transformación del centro urbano de Utica, que ya está bien encaminado a ser un destino de clase mundial que promoverá el crecimiento económico de Utica y la región. El Nexus Center no solo atraerá turismo, sino que crea un centro urbano con un establecimiento atractivo y dinámico para el entretenimiento que cautivará a los residentes actuales y futuros que quieren llamar a Mohawk Valley hogar".

El director de la Autoridad del Memorial Auditorium del Norte de Mohawk Valley, Carl Annese, explicó: "Esta instalación de clase mundial cambiará las reglas del juego en la región de Mohawk Valley y será un catalizador clave del crecimiento de la economía local. Quisiera agradecer a la gobernadora Hochul, al Consejo Regional de Desarrollo Económico de Mohawk Valley, a Empire State Development y al condado de Oneida por su apoyo continuo, gracias al cual se pudo hacer realidad este proyecto".

###